
    

 

 

 

 

 

 

 

 

この「統合地域協議会ニュース」は、鹿浜中学校と第八中学校の統合に関する情報を、

両校の地域や保護者のみなさんにお知らせするために発行しています。 

１ 第十三回統合地域協議会を開催しました。 

平成28年2月19日（金）午後７時から、鹿浜中学校の会議室で第十三回統合地域

協議会を開催し、「平成28年度開かれた学校づくり協議会」について話し合いました。 

「開かれた学校づくり協議会」について 

 

統合新校「鹿浜菜の花中学校」の開かれた学校づくり

協議会を、統合と同時にスタート出来るよう、統合地域

協議会で会長と副会長を決めました。 

会長、副会長は、統合地域協議会設立時から委員とし

て活躍していただき、開かれた学校づくり協議会委員や

PTA会長を歴任してきました。これからは、新しい会長

と副会長を中心に学校を支援していきます。 

「閉校式」と「開校式」を挙行します 

 

統合新校の開校に伴い、鹿浜中学校と第八中学校のそれぞれの閉校式と、鹿浜菜の花中

学校の開校式を執り行います。 

会場の都合により、ご来賓と教職員、生徒、教育委員会で執り行わせていただきます。

ご来賓のみなさまには、案内状をお送りさせていただきました。 

閉校式…3月25日（金）午後3時から、両校体育館 

開校式…4月6日（水）午前9時から、鹿浜菜の花中学校（現：鹿浜中学校）体育館 
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統合地域協議会を終えて 

統合地域協議会では、この2年4ヶ月の活動内容を以下のとおりまとめました。 

 

鹿浜中学校と第八中学校の統合が正式に決定され、平成25年10月30日に第一回の

統合地域協議会が開かれました。協議会委員は「開かれた学校づくり協議会」の委員

を中心に学校・PTAで構成され、各校10名ずつが教育委員会の委嘱を受けました。

平成28年2月19日の最終会合まで、合計2年4ヶ月にわたり計13回の協議会を開催

いたしました。 

 

鹿浜地区においても、少子化や他学区人気校への流出もあり、生徒数は減少傾向を

たどっておりました。近隣小学校の児童数を見ても楽観視できず、生徒数の減少が教

師数の減少と重なり、部活動や行事の停滞を招く事態へと進みかねません。このよう

な事態を考慮すると、新校舎のもと清新な学校として発足できることを前向きに捉え、

新校へスムーズに移行できることを第一に考え活動してまいりました。もとより統合

が在校生及び保護者に新たに過大なる経済的な負担や精神的不安を与えるものとなら

ないよう留意し、協議会として各種の要望も行いました。 

 

統合地域協議会としては、以下の事項の決定に関与しました。 

 

・校名、校章について 

生徒及び地域の方にアンケートで校名、校章

の募集を行いました。校名については、それら

を参考に協議会の委員の案として「鹿浜菜の花

中学校」と決め、所定の手続きを経て正式に決

定しました。校章についても同様です。 

・校歌について 

作詞は協議会委員の案と生徒からのフレーズの募集結果を参考にし、新校の教育

目標を入れて協議会で作成しました。作曲は両校の音楽科の教員が作曲した後、洗

足学園音楽大学の滝口亮介先生による編曲を経て完成しました。作詞・作曲とも「校

歌制定委員会」とすることに決定しました。 



 

・校舎及びその配置について 

協議会委員より多様な意見、要望が出されま

した。その都度、図面の提示と説明を受け、数

度の話し合いの上、原案とすることを協議会と

して決定しました。なお、細部については段階

ごとに学校側と話し合っていただくこと、そし

て、平成30年4月の新校舎への移転が延期とな

ることがないように要望しました。 

・標準服等について 

統合地域協議会が新しい標準服を採用することになり、統合時の２年生、３年生

の標準服が問題となりました。当初より、保護者の経済的負担を考慮し、在校生の

標準服への公費負担をお願いしてきました。最終的には公費負担は認められました

が、標準服に関してのみで、その他備品等については事前に統合に向けて工夫する

ことになりました。併せて部活動のユニフォームについてはレギュラー分のみ公費

負担し、貸与することに決定しました。 

 

統合地域協議会で話し合えない部分もあったと思われます。教育委員会におかれま

しては今後とも支援していただくことを切にお願いします。 

協議会を通し、鹿浜中学校と第八中学校の両校が統合に向け、教師交流、行事交流

を含め事前に着々と準備していただいていることがわかり、大変心強かったことを申

し添えておきたいと思います。協議会を終わるにあたり、「鹿浜菜の花中学校」が地域

に根を張り、足立区西部の拠点校として大きく育つことを願っています。 

 

統合地域協議会委員一同 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

２ 平成28年度生徒数・学級数について 

平成28年4月から、両校の生徒が一つの校舎で学校生活を開始します。 

現在の1、2年生と4月に入学する新1年生を加え、総勢470人前後になる見込み

です。多くの友人、先生とふれあい、豊かな心を育んでいきます。 

◆各学年の生徒数・学級数見込み 

普通学級 1年生 2年生 3年生 合計 

 生徒数 156 159 140 455 

 学級数 5 4 4 13 

特別支援学級 1年生 2年生 3年生 合計 

 生徒数 4 4 9 17 

＊各数値は平成28年2月現在の状況から算出した見込み数値です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

足立区立小・中学校の適正規模・適正配置に関する情報は、足立区ホームページに掲

載しています。 

詳しくは、「ホーム⇒子育て・教育⇒教育についての取り組み⇒小・中学校の適正規

模・適正配置」からご覧ください。 

平成25年10月30日に第一回統合地域協議会を開催してから、これまで計13回

の協議会で校名や統合の手続き、新しい校章や校歌などについて、各委員の想いや願

いを伝え合いながら話し合いを進めてきました。また、両校生徒の交流や教職員間で

の教育活動の調整を行ってきました。各委員や地域のみなさま、教職員や保護者、生

徒など、数え上げればきりがないほど、多くの方々のご支援とご協力をいただき、本

当にありがとうございました。 

統合後も、子どもたちが夢や希望を抱き、将来に向かって一生懸命取り組める、楽

しく安心して過ごせる学校づくりを目指してまいりますので、今後もご支援をお願い

いたします。 

＜ニュースに関するお問い合わせ先＞ 

所在地：〒120-8510 東京都足立区中央本町一丁目17番1号 

統合地域協議会事務局（足立区教育委員会事務局 学校適正配置担当課） 

担 当：太田・平野・樋口・赤堀   電話番号：03-3880-5426（直通） 


